

上野地区の紹介



水無月祭の今昔



現在・・・



沿革（集落を襲った砂嵐）

上野地区は、俵野区と同じで五つの集落に分散した「おこう野村」の一つの集落です。旧木津村の浜詰境の地区です。さっそく地元の方を訪ね、いろいろ話を聞かせていただきました。村の集落は元々現在の京丹後警察駐在所の裏山に広がる小高い丘にあったと云います。神社などの跡が若干確認されたとも云います。度重なる大風に耐えることができず、村人は谷間（奥地と呼称される）に移り、そこから現在の集落群が広がっていったとのこと。現在の橋小中学校の場所も「上り山」と呼称され、地殻変動で山となったと伝えられています。

夏祭り(水無月祭)

祭りは秋祭り以外に7月下旬に、木津川の川沿いで「川すそ祭り（水無月祭）」が行われます。神社は川沿いではなく全く別の場所にあり、祭りの時に、川の近くに祠を設置するという事です。ご承知のように川すその祭りは、川の氾濫から集落を護るための清掃行事の慰労親睦から始まったものが、花火、出店に及ぶ賑やかな祭りに発展したものだとい

話です。一方、秋祭りは厳かに執り行われもっぱらのほり幟を立てる程度だと云われます。

施設など

- ★老人福祉施設
公共ではありませんが「特別養護老人ホーム丹後園」があります。
- ★温泉
良質の温泉源があり、民間業者の温泉施設などがあります。
- ★警察駐在所
- ★郵便局
- ★橋保育所・小学校・中学校

※ご覧のように沢山の施設が上野地区に集まっています

学園橋の子供たち

地区内のお年寄りのお話では、「小中学校が地区内にあり、幾世代の子供たちがこの橋を渡って登校して賑いでいます。成長していく子供たちを見るのが楽しみです」と区内のお年寄りの女性がやさしそうに話してくれました。

